



INGING MOTORSPORT



INGING MOTORSPORT OFFICIAL WEBSITE OF PAPER [<http://www.inging.co.jp>]

INGING NEWS PAPER 2013 VOL.04

A prize is won by the
2nd place.

TAKE
FREE
無料



Race Report

Round.3 FUJI SPEEDWAY
7/14 Final

2013年7月14日 富士スピードウェイ



Congratulations! **2位表彰台獲得!!**

今年の目標、表彰台獲得をクリア! チームの士気も上昇!!



Kohhei Hirata O+

TEL: 050-5511-8111 FAX: 050-5511-8112
住所: 東京都渋谷区道玄坂1-12-5 渋谷道玄ビル2F

Round.4 TWIN RING MOTEGI 8/3 - 8/4

Support by

A prize is won by the 2nd place. Congratulations! 2位表彰台獲得!!

今年の目標、表彰台獲得をクリア! チームの士気も上昇!!

Race Report

Round.3 FUJI SPEEDWAY

7/14 Final [決勝 Race 55周]

2013年7月14日 富士スピードウェイ

天候晴れ | コース状況ドライ

金曜日、土曜日と比べて日曜日の天候は下り坂という情報があったものの、一夜明けた結果は早朝に小雨がぱらついた程度で、依然変わらぬ猛暑の中、決勝日が開かれた。

朝6時5分にスタートしたフリー走行では、P.MU/CERUMO-INGINGの2台は間にニューブリードを変化。特に平手は、10周までのロングランチェックを行いつづけ、タイムを追加。因みに、セッション毎々ピットワーククミュレーションを行なった際にロングランのチェックに入ったが、予選結果、コースコンディションも含め、さくにガリジの状態といふべきマシンの状況も変わっていた。マシンバランスの変化による戦略、一度ピットに戻ってマシン調整を行なへばタームの更変はだが、車両は大きくは好転せず、午後の決勝に向けたところマシンが重たる。

決勝レースが近くにつれ、午前中は雲かかった日差しも強められた。

スタート直前に気温は30°Cを越え、路面温度も40度を記録。過熱

ない状態で走行。

午後7時15分、55周の決勝レースがスタート。予選2番手、4番手の田舎と平手はともにコースのイン側グリッドからスタートした。残群の3番手を差せたのは平手で、前にいた田舎と並びかけたが、

平手の背後からスタートしたアンドレ・ロッテラーと、コースの2番手の2台に差をつけた。

決勝レースは近づくにつれ、午前中は雲かかった日差しも強められた。

スタート直前に気温は30°Cを越え、路面温度も40度を記録。過熱

ない状態で走行。

午後7時15分、55周の決勝レースがスタート。予選2番手、4番手の田舎と



2013 Round.3 Formula Race Comment

'38 平手 晃平 Race Result 2位

「この前のフォームでアンドレの手の子がとても良かったので、自信を持って決勝に臨むことができました。せっかくいいパフォーマンスを出しても、そのためだけにTFOMSの2台に先行されてしまい、残念いしさにからむと思つていたところ、最終手回しで中嶋選手がペースダウンしてくださりました。中嶋選手とはピット作業の後にもドリフトすることになったのですが、こちらでもドリフトできでよかったです。このチームで初めて初めての表彰台獲得はほんのいい経験。ピット作業で他のアーティストよりも時間がかかっていたり、まだまだ足りない部分も感じました。この表彰台獲得をきっかけに、シーズン後半戦にはドリフトアーティストとして他のマーケティングもさらに広げていけるかなと思っています。レースライバーのクルマの状態は本当に良かったし、チームのみんなが喜び笑顔でくれた結果の2位だと思っています」

'39 国本 雄資 Race Result 7位

「決勝1台目は悪くなかったのですが、残り少ないスタートを費して走行だったので、オープニングラップの間で失速を免れました。昨日の予選ではドリフトのバランスがよく出来たのですが、朝のウォームアップでガリガリを磨んだ結果で走っていました。昨日のようにバランスの良さを感じられず、タイミングもありませんでした。なんとか決勝では軌道できるよう頑張りましたが、もうううな走りができないくらいでした。しかし決勝は予選ではキャラクターもうまく行き止に付けることができたので、次戦のものでも同じように予選で走きを見せられると思います。そのうえで、決勝ベースが悪かった原因を見出し、レースでももっといい走りができるようにしたいと思います」

監督:立川祐路 TEAM DIRECTOR

「決勝1台目は悪くなかったのですが、残り少ないスタートを費して走行だったので、オープニングラップの間で失速を免れました。昨日の予選ではドリフトのバランスがよく出来たのですが、朝のウォームアップでガリガリを磨んだ結果で走っていました。昨日のようにバランスの良さを感じられず、タイミングもありませんでした。なんとか決勝では軌道できるよう頑張りましたが、もうううな走りができないくらいでした。しかし決勝は予選ではキャラクターもうまく行き止に付けることができたので、次戦のものでも同じように予選で走きを見せられると思います。そのうえで、決勝ベースが悪かった原因を見出し、レースでももっといい走りができるようにしたいと思います」

